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金早

汤唯章子怡百花奖争后
星报讯（杨扬） 近日，“央视新闻”微

博公布大众电影百花奖提名名单，其中，

成龙、吴秀波、黄晓明等入选最佳男主角

提名；汤唯、章子怡、余男等角逐最佳女主

角。赵薇则将与王家卫、陈可辛等人争夺

最佳导演。获得最佳影片奖提名的是：

《一代宗师》、《中国合伙人》、《北京遇上西

雅图》、《周恩来的四个昼夜》、《致我们终

将逝去的青春》。

“黄山风光”绽放京城
星报讯（余盛明 记者 陈明） 8月22

日，为期7天的魅力中国·江山如画——

“美在黄山 梦圆徽州”摄影展在北京西单

文化广场开展。时隔52年，黄山风光主

题摄影展再次走进京城，多角度、全方位

地展现黄山风光和徽州人文。

此次摄影展主办方精选了200幅黄山

风光、徽州文化主题摄影作品，通过名山、

名城联手，采取公益、公开形式，集中在西

单文化广场展出，为首都市民和中外游客

开启“魅力中国·江山如画”的视觉之旅，讲

述“美在黄山、梦圆徽州”的文化故事。

全能男神陆毅现身合肥

星报讯（记者 李超钰 文/图）昨日，

全能男神陆毅现身合肥，凭借其英俊相貌

和深入人心的荧幕形象，引发中年、青年、

少年三个年龄层次的众多粉丝追捧。

最早要数蔡琳张娜拉

2003年，“甄善美”蔡琳以一部

偶像剧《情定爱情海》开始了她的中

国之行。在这部剧中，蔡琳温柔甜

美，和苏有朋、何润东饰演的角色谈

起了三角恋，却没有跳出“甄善美”

的框框。

之后，蔡琳又在中国拍了《杨门

虎将》、《雪域迷城》、《新醉打金

枝》、《康熙秘史》，大部分角色都是

公主、皇后。把工作重心放在中国

的蔡琳，最终也在中国找到了归

宿。2013年，蔡琳通过微博公布了

她与中国男演员高梓淇的恋情，今

年十月，他们就要举行婚礼。

精灵古怪的张娜拉，自从2005

年拍摄了古装剧《刁蛮公主》正式进

军中国市场后，一直稳定地在接拍

三四线中国电视剧。但三四线也比

在韩国没戏拍好。现在，她的中文

说得很溜，还把父母都接到了北京，

看样子是准备扎根中国了。

最拼秋瓷炫接过大旗

蔡琳、张娜拉之后，2007年进

军中国的秋瓷炫接过了她们的大

旗，陆续拍了《大旗英雄传》、《楚留

香传奇》、《回家的诱惑》、《新乌龙山

剿匪记》、《木府风云》、《秀秀的男

人》等十余部电视剧，在数量上绝对

傲视所有来中发展的韩国女星。

历史古装、都市言情、年代、战

争……秋瓷炫戏路很宽，但是也没

有非常出挑的演出。把工作生活重

心移到中国后，秋瓷炫

连回韩国探亲都减少到

一年一两次了，在中国

淘金的所有韩国女星

里，她是最拼的。

还有，曾出演

《人鱼小姐》的张瑞

希在中国拍摄了《庚

子风云》、《林师傅在

首尔》、《隋唐英雄》，

去年，她与华策影视

签约，正式“投靠”中

国影视圈。

此 外 ，还 有

2005年凭借中韩合

拍剧《北京我的爱》

在中国打了个转儿

的 韩 彩 英 ，以 及

2012 年 才 以 一 部

《爱的蜜方》叩响了

中国市场大门的李

多海。李多海之前

还认认真真地学习

了7年汉语，发音相

当不错。

揭韩国女星中国圈钱史
露脸多，出挑的没有

一晃眼，韩国女星来中国影视圈打工也有十年了。这十年间，有的女星浅尝
辄止，打了个转又回到韩国；有的女星找对了感觉，干脆把工作重心移到了中国，
她们片约不断，出镜率不亚于本土女演员。

首当梦想导师有使命感

闯荡歌坛多年的张信哲首次以梦想导

师的身份亮相音乐节目，他觉得，每一位学

员都有自己音乐上的特色，要不然导师也

不会转身，“所以我一直强调，每一个学员

都要清楚了解自己声音的特色，不要因为

要战斗、要比赛，就想太多，我觉得所有的

学员在比赛的时候，肯定想把自己最好的

状态表现出来，有的时候太急了，这也是我

们当导师的需要把他们拉回来的部分。”

对于这一届有歌唱经验的学员，在指

导的时候会不会有困难，他直言：“沟通上

面真的比较简单，因为他们已经有丰富的

经验了，所以我们的点评，就是对于歌曲

本身的一些更细节诠释的经验，对唱的部

分有比较大的问题，因为我想大家都急于

要表现的话，帮别人和声的时候会觉得自

己被忽略了，或者说会有压低、被降下来

的感觉，我会在教唱的时候，就改掉这些

学员和声的问题。”

在张信哲看来，“和声也是一种合作，

也是展现他们跟其他人合作的实力，所以

唱和声也是很重要的，这也是我们希望能

够和学员共勉的一个观念。”

和那英“缘分”很奇怪

因为“情歌路线”，张信哲受到邀请，

现场那英更大谈和阿哲的私交：“就是奇

怪了那种缘分。”那英说，“这几年来往的

不多，不是每天一定要打电话见面，就是

只要我想到或者知道他做什么活动，我都

会关注他，看一下他的讯息。”

那英透露，这次看到张信哲，由衷让

她兴奋的就是回到当年跟他、王菲三个人

在香港，“那时候都很年轻，开好友音乐

会，我们三个人在王菲家里聊天，我记得

特别的一幕就是在沙发上，我们三个人都

蜷在一堆儿，我和王菲都跟张信哲说能不

能给我写一首歌，然而他喜欢聊的却是收

藏古董家具，对于给我俩写歌完全没有兴

趣，不过那一幕我就觉得友情就是这样，

过了这么多年我还愿意提起这个事儿，就

是我真心觉得他是我的好朋友。”

那英当导师像妈妈

采访中被问这次体验之后对导师这个

角色是否会更有浓厚的兴趣，张信哲坦言

压力真的很大，他还透露，“看老那真的是

为了这些学员拼命，真的是不能睡，不是开

玩笑的，真的跟妈一样，她还设了一个族

群，专门问学员你们吃了没喝了没，尤其是

教唱的那几天，每个都感冒每个都生病，她

还要像妈妈一样关照他们有没有吃药，然

后发烧好一点没，有没有打针……”

张信哲表示，不晓得如果真的当导师

的话，能不能像那英那样这么会照顾人，

“因为我觉得这个是要有天分的，所以我

也在努力地试试看，先从梦想导师开始，

再看看吧。”

那英被评好声音导师“变”妈

张信哲：会照顾人需要天分
昨天下午，《中国好声音》第三季比赛在上海开录。那英战队率先登场，梦想导师张信哲也首次亮相。在接受

采访时张信哲表示，一直都希望有这样的机会跟年轻人交流，跟他们分享一些自己的经验，也会给那英最大的帮

助，协助那英带出今年的好声音冠军。而被问到是否考虑自己在节目中当导师，张信哲直言压力很大，“老那真的

跟妈一样，我不晓得我能不能这么会照顾人，因为我觉得这个是要有天分的。”

星报上海专电 特派记者 吴笑文 文/图


